

Kurzprofil Malerei Wiesinger Andreas GmbH **Ein Meisterbetrieb mit Kompetenz und Umweltfreundlichkeit**

Andreas Wiesinger gründete 2012 die Malerei Wiesinger in Walding. Er baute diese zu einem führenden, modernen regionalen Leitbetrieb aus, der zurzeit 14 MitarbeiterInnen beschäftigt, davon ein Lehrling (Stand per 27.07.2022).

Der Meisterbetrieb bietet eine Palette von Dienstleistungen an, die von Innen- und Fassadenmalerei über Holzanstrich, Lackierarbeiten, Bodenversiegelung bis hin zu Brandschutzanstrich und Fliesenbeschichtungen reichen. Gearbeitet wird mit einem bestens geschulten Facharbeiter-Team sowie hochqualitativen, umweltfreundlichen und geprüften Produkten. Die Privatkunden kommen vorwiegend aus dem Mühlviertel und Zentralraum Linz. Im Objektbereich ist das Unternehmen oberösterreichweit tätig.

Zu den Malerei-Wiesinger-Qualitäten zählen jahrelange Berufserfahrung, hohes fachliches Wissen, Teamstärke, sauberes und fachkompetentes Arbeiten, Termintreue sowie die Gestaltung eines fairen Preis-Leistungs-Verhältnisses.

„maxiMALER Service“ ist der gemeinsame Leitspruch, den die Malerei Wiesinger vom ersten Kundenkontakt bis zur Abrechnung verfolgt. Der renommierte Fachbetrieb erhielt dafür schon mehrfache Auszeichnungen: GUUTE Award 2019 – Der Wirtschaftspreis für erfolgreiche Betriebe mit regionaler Verantwortung (Preisverleihung beim GUUTE Frühlingsempfang 03/2019, WKO Oberösterreich), JUP19 – Jungunternehmerpreis Kategorie „Platzhirsche“ 05/2019 (Preisverleihung im ALPHA Retail Network – HOFER Innovationszentrum in Eberstallzell, Junge Wirtschaft OÖ und WKO Oberösterreich), Selfie-Unternehmerpreis 2018 (Preisverleihung in der WKO Rohrbach, Tips und dem Sozialdemokratischen Wirtschaftsverband (SWV) Oberösterreich).

Als GUUTE Betrieb werden die Werte Regionalität, Qualität, Innovation und Kooperation gelebt. Auch in der sozialen Verantwortung geht der Fachbetrieb beispielgebend voran. Als Sponsor unterstützt der Malerei-Betrieb Projekte wie "Freunde der Erde", das Blinden- und Sehbehindertenförderungswerk, Jugendgruppen der Umgebung, Events der Musikvereine, Feste und Sport-Turniere. Immer wieder werden auch Sachspenden verteilt bei Kindergarten- oder Schulfesten. Nähere Informationen unter: www.malerei-wiesinger.at